

Cuba participa en cita de aplicaciones y servicios informáticos en India



Nueva Delhi, 3 feb (RHC) Una delegación de Cuba encabezada por su viceministro primero de Comunicaciones, Wilfredo González, participará en Indiasoft 2019, un evento insignia en la India que promueve el sector de electrónica, computación y aplicaciones y servicios informáticos.

En declaraciones a medios de prensa, el funcionario señaló que esta cita concentrará los días 4 y 5 de febrero a empresarios del ramo de la populosa nación surasiática, fundamentalmente en el desarrollo de soluciones de tecnologías de la información, así como a comitivas de 60 países.

Para Cuba, agregó, es muy importante esta experiencia, pues hace dos años se aprobó una política integral para el proceso de perfeccionamiento de la informatización de la sociedad, que establece el desarrollo de la empresa estatal de aplicaciones y servicios informáticos.

La víspera, el vicetitular visitó un parque de tecnologías de la información en la ciudad de Noida, en el estado indio de Uttar Pradesh, donde conoció sobre el funcionamiento de esas instalaciones.

En ese centro González se reunió con el director de Parques de Tecnologías de Software de la India, Rajneesh Agrawal, así como con varios directivos del ramo, con quienes intercambió experiencias sobre estos emplazamientos, que tienen como objetivo encadenar los desarrollos informáticos con el uso de recursos humanos vinculados a la investigación, el desarrollo y la innovación.

La política de informatización de Cuba, aprobada en febrero de 2017 por el Consejo de Ministros de la nación caribeña, propicia la creación de parques científicos-tecnológicos de este tipo, que fomentan los vínculos de los sectores de investigación, desarrollo e innovación entre las universidades y los productores de servicios informáticos.

La mayor isla de las Antillas dispone de una fuerza de trabajo altamente calificada en este ámbito y trabaja en el desarrollo de una industria de aplicaciones y servicios informáticos para impulsar la economía doméstica, sustituir importaciones y exportar servicios profesionales y productos informáticos.

La Zona Especial de Desarrollo Mariel, ubicada al oeste de La Habana, se plantea como un espacio propicio para las empresas de tecnologías de la información, a partir del uso de la fuerza de trabajo local y la existencia de determinados mercados. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/182539-cuba-participa-en-cita-de-aplicaciones-y-servicios-informaticos-en-india>



Radio Habana Cuba